

Au terme de cette saison et à l'aube de la nouvelle saison le président remercie le Bureau, les membres du Conseil d'Administration, les joueurs et bénévoles, Mr le Maire et Mrs les adjoints ainsi que tous les membres du conseil municipal pour leur soutien précieux tout au long de l'année.

Bilan sportif :

- Équipe 1 :

Une année mitigée avec des résultats en dessous de ce qui pouvait être espéré. En revanche Jean-Luc remercie les joueurs pour leur présence à l'entraînement (environ 10/15 de moyenne) tout au long de la saison.

Pour ce qui est des résultats : 1 Victoire et 1 Défaite en coupe de France ainsi qu'en coupe Lozère, et une 5ème place en championnat (D4).

Remerciements à Jacques GIRMA pour avoir suivi l'équipe tout au long de la saison pour l'arbitrage.

- Équipe 2 :

Une année très compliquée pour l'équipe réserve qui commence le championnat avec 3 grosses défaites et un manque total de détermination qui ont pour conséquence l'abandon de plusieurs joueurs sur un effectif déjà faible. Malgré un regain d'envie dans l'hiver avec enfin des renforts venus de l'équipe première et des résultats plutôt satisfaisants nous finissons dernier du championnat D5 avec zéro victoire obtenue sur la pelouse. Par la suite le District a mis en place un nouveau challenge pour les équipes de D5. Nous entamons bien dans la compétition avec une victoire par forfait et une belle victoire à Nasbinals obtenue avec le cœur malgré un effectif réduit. Malheureusement nous n'arrivons pas à confirmer lors du dernier match avec une défaite nous empêchant d'accéder aux phases finales.

Pour conclure, une année très difficile malgré un regain d'envie sur la seconde partie de saison.

- Perspectives et objectifs pour la saison 2024/2025 :

Les objectifs sont de remonter en D3 pour l'équipe 1 avec des renforts attendus pendant l'inter-saison et également de parvenir à composer une équipe compétitive pour la réserve et enfin renouer avec la victoire.

Point sur l'Entente avec Marvejols et Montrodat :

Dans un premier temps l'entrée de Montrodat dans l'Entente avec Marvejols Sports reste en Stand-by, car après plusieurs réunions entre les 3 clubs pendant

la saison Montrodats n'a toujours pas donné suite, du coup en raison de délais trop courts pour inscrire une nouvelle entente, cette dernière est fortement compromise pour la saison prochaine.

Dans un second temps on notera l'achat d'un minibus en copropriété avec Marvejols Sports. Le coût pour chaque club est de 4000€ subventionné à hauteur de 3200€ par club.

- Bilans jeunes :

Chirac :

Catégorie U7 : Une année particulièrement réussie avec 15 joueurs tout au long de la saison.

Axel, accompagné de Claudine, a vu beaucoup d'amélioration au fil des entraînements et des différents plateaux.

La présence des parents au bord du terrain, que ce soit à l'entraînement ou le samedi a été énormément appréciée par les éducateurs.

Le plaisir était au rendez-vous tant pour les enfants que pour les adultes.

De bonne augure pour la saison prochaine avec cette génération pleine de promesse.

Entente :

Catégorie U11 : Gérée par Maxime Razon, une saison très compliquée, notamment au niveau de l'encadrement Max, se retrouvant même seul pour gérer plusieurs équipes pendant plusieurs semaines.

Catégorie U13 : Gérée par Cédric Lahondes et Olivier Spagnolo avec 25 joueurs divisés en 2 équipes :

- L'équipe A arrivera à monter en D1 lors de la première partie de saison et finira finalement 2eme du championnat.

- Saison plus compliquée pour l'équipe B en D4 avec en plus un comportement limite des enfants et des parents.

Conclusion : Un manque d'éducateurs flagrant laisse augurer un avenir très compliqué si la situation ne change pas. Un gros travail à faire pour assurer l'avenir des deux clubs en particulier de Chirac avec un bon niveau des joueurs de la section.

Une recherche active d'encadrants et d'éducateurs est à prévoir rapidement.

Bilan financier :

Du fait de l'attente de factures et de règlements de sponsors la situation financière sera présentée en détail au Bureau lors d'une prochaine réunion et diffusée à tous les licenciés. La situation financière du club est demeurée très saine, et cela permet d'envisager un avenir serein pour le club de ce point de vue.

Concernant le Tournoi du cœur, pour les mêmes raisons que celles évoquées ci-dessus la comptabilité n'as pas été arrêtée à ce jour. Cependant le bénéfice dégagée par cette manifestation est de 3651,03€ soit un chèque de 1200€ pour chaque associations bénéficiaires du tournoi (Charlotte memory, 33h contre le cancer et cardiocollègues48). La remise des chèques est effectuée en la présence des représentants de chaque association.

Rénovation des Vestiaires :

Une rénovation des vestiaires a été décidée avec la mairie en raison de l'insalubrité et de la vétusté de ces derniers.

La mairie est porteuse du Projet dont les travaux ont déjà commencé, notamment la toiture et le début de la démolition. Cela permet d'être confiant sur le fait de pouvoir utiliser les vestiaires en tout début de la saison à venir.

Une relance pour les dernières subventions manquantes devra être faite prochainement.

L'algeco, prévu pour les vestiaires visiteurs, sera livré aux alentours de la mi-juillet.

La Mairie nous confirme qu'à l'avenir elle continuera de nous soutenir dans les mêmes conditions que par le passé (subventions, terrains, ...). Un grand merci à eux pour leur grand soutien, le Président et tous les membres du club les remercient très chaleureusement.

Le président remercie tous les bénévoles qui ont pu œuvrer pour le club tout au long de la saison. Un remerciement tout particulier à Bernard SALTEL pour le travail extraordinaire qu'il fait pour nous permettre de jouer sur un des meilleurs terrains de Lozère, voir même le meilleur.

Remerciements également à l'ensemble du Bureau et du CA sortant.

Tout le bureau est alors démissionnaire et nous passons à la constitution du nouveau CA qui élira, dans la foulée, le nouveau bureau.

Élection des membres du conseil d'administration, entre 10 et 30 membres selon statuts suite à l'assemblée générale du 23 juin 2024.

Les membres du CA nouvellement élus sont :

Gregory DERRUAU, Claudine CLAVEL, Kenny CLAVEL, Axel MESTEJANOT, Bernard DURAND, Aurore DAUDE, Camille

TRAUCHESSEC, Daniel BEDUER, Antoine CLAVEL, Olivier FOLCHER, Michel AVIGNON, William AMBERNY, Pierre-Jean LARBAUD, Melvin DERRUAU, Sébastien CLAVEL, Mathias DELMAS, Jean-Luc MUNUERA, Damien MALIGE, Lionel TICHET.

Ceux-ci ont ensuite élu les membres du bureau.

Election des membres du Bureau :

- Président : Bernard DURAND
- Vice-président : Gregory DERRUAU
- Vice-président : Axel MESTEJANOT
- Trésorier : Pierre-Jean LARBAUD
- Vice-trésorière : Claudine CLAVEL
- Secrétaire : Sébastien CLAVEL
- Vice-secrétaire : Kenny CLAVEL